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Уважаемые коллеги!
 
 
Международная лаборатория исследований населения и здоровья приглашает Вас 
5 марта 2020 г. в 16-00 
на очередное заседание семинара «Современная демография» 
 
 
На семинаре выступит:
 
Андреев Евгений Михайлович
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(канд. физ.-мат. наук, заведующий Международной лабораторией исследований населения и здоровья НИУ ВШЭ)
 
с докладом:
 
«Неравенство уровня младенческой смертности среди населения современной России»
 
 
Информация о семинаре представлена на сайте НИУ ВШЭ: https://demogr.hse.ru/announcements/341268913.html
 
 
Место проведения: Б. Трехсвятительский пер, д.3, ауд. 523
 
Время: 16:00 – 18:00
Рабочий язык: русский
 
Приглашаются все желающие!
 
При необходимости заказа пропуска в здание НИУ ВШЭ, просьба, до 12:00, 5 марта 2020 г. сообщить о своем участии по электронной почте vsokolova@hse.ru (Соколова Вера)
 
 
                                                       
 
 
Dear all!
 
The International Laboratory for Population and Health at the HSE cordially invites you to the next session of the scientific seminar "Modern Demography," which will be held on
Thursday, March 5, 2020
from 16.00-18.00
 
Evgeny Andreev 
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(PhD, laboratory head of the International laboratory for population and health NRU HSE) 
 
will present the talk
 
"Inequality in infant mortality among the population of modern Russia"
 
 
For more details, please visit: 
https://demogr.hse.ru/en/announcements/341268913.html
 
Time: 16.00 - 18.00
Venue: Bolshoy Trehsvyatitelsky pereulok, 3, Room 523
Working language: Russian
 
If you need to order a pass to the building of the HSE, please inform about your participation by e-mail vsokolova@hse.ru (Vera Sokolova) by 12.00 on March 5, 2020. 
 
 Best regards,
Vera Sokolova
